



UN PEU D'HISTOIRE...

Saviez-vous que sa construction a commencé en 1908 à la suite d'un vœu exaucé lors d'un pèlerinage à Saint-Anne d'Auray.

A son origine, ce fut un modeste édifice ne comprenant que le clocheton et une partie de la nef, mais devant le flot grandissant des estivants, les prêtres successifs durent travailler à son agrandissement.

Ainsi l'abbé Gicquel qui resta 18 ans à Tharon laissa le souvenir d'un prêtre courageux, initiateur, persévérant et bâtisseur.

De 1948 à sa mort, durant l'homélie qu'il prononçait lors de la messe de minuit du 24 décembre 1963, il n'eut de cesse de réparer et d'agrandir notre chère église :

1951 ; tour lanterne, 1953 ; sacristie, 1957 ; aile droite, 1962 ; crypte.

L'aile gauche est l'œuvre de son successeur, le Père David.

Le 1er janvier 1959 la chapellenie de Tharon est érigée en paroisse sous le vocable de Sainte Anne.

Avec sa capacité d'accueil de 1 022 personnes, c'est la plus grande église de nos deux paroisses.



COUPON À RENVOYER À :

PAROISSE SAINT-GILDAS DE LA MER
1, rue de l'église
44770 La Plaine-sur-Mer

Pour tout renseignement appeler le :

09 84 22 46 92

OU

saintgildasdelamer@gmail.com

<http://www.paroisses-cote-de-jade.fr/>

Si vous faites un don, les informations recueillies sur ce formulaire seront conservées durant la durée légale et enregistrées dans un fichier informatisé par l'Association Diocésaine de Nantes pour la gestion des donateurs (envoi reçu fiscal, informations et appels à dons). Conformément au Règlement Général pour la Protection des Données, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent, que vous pouvez exercer en vous adressant à l'Association Diocésaine de Nantes. Le diocèse s'engage à ne pas céder, à des fins commerciales, toute information vous concernant. Si vous ne souhaitez pas recevoir de nouvelles sollicitations de notre part, cochez cette case :